

KABAR TERBARU

Membangun Kedekatan dengan Masyarakat, Kapolsek Terisi dan Anggota Gelar Jumat Bersama Warga Desa Manggungan

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 28, 2023 - 11:33



Membangun Kedekatan dengan Masyarakat, Kapolsek Terisi dan Anggota Gelar Jumat Bersama Warga Desa Manggungan

Indramayu, - Kapolsek Terisi Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Hendro Ruhanda, S.H. menggelar Program Jumat Curhat dengan masyarakat Desa

Manggungan, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan yang berlangsung serentak ini bertujuan untuk mendengarkan secara langsung informasi, aspirasi, keluhan, aduan, saran, tanya jawab, kritik, dan masukan dari masyarakat terkait segala permasalahan yang terjadi, termasuk gangguan kamtibmas.

Dalam kegiatan ini, terjalin silaturahmi dan kemitraan yang erat antara Polri dan masyarakat, sesuai dengan program Quick Wins Polri Presisi dari Kapolri.

Dalam sesi Jumat Curhat, masyarakat Desa Manggungan menyampaikan beberapa keluhan dan permohonan kepada pihak kepolisian.

Pertama, pemerintah desa memohon kepada Kepolisian untuk lebih intens dalam melakukan patroli pada malam hari di jalan sepi antara Desa Manggungan dan Kendayakan.

Keluhan ini disampaikan sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan mencegah potensi gangguan kamtibmas di wilayah tersebut.

Kedua, masyarakat Desa Manggungan menyatakan kesiapannya untuk berkolaborasi dengan pihak kepolisian dalam menjaga kamtibmas di wilayah mereka.

Masyarakat berkomitmen untuk melaporkan dan menelepon pihak kepolisian apabila ada kejadian atau ada orang yang mencurigakan yang memasuki wilayah desa mereka.

Menanggapi curhatan dari masyarakat, Kapolsek Terisi AKP Hendro Ruhanda memberikan arahan yang jelas dan tegas.

Pertama, Kapolsek berjanji akan menindaklanjuti curhatan tersebut dengan lebih intensif meningkatkan kegiatan patroli Kepolisian di wilayah Desa Manggungan.

“Upaya ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat,” kata Kapolsek, Jumat (28/07/2023).

Kedua, Kapolsek menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk sama-sama menjaga kamtibmas dengan berpartisipasi aktif dalam memberikan informasi kepada pihak kepolisian.

“Jika mendengar, melihat, atau mengalami kriminalitas, masyarakat diharapkan tidak segan-segan untuk segera melaporkan ke Polsek Terisi. Hal ini menjadi langkah penting dalam menjaga keamanan wilayah,” terang AKP Hendro Ruhanda.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim menyampaikan, Kegiatan Jumat Curhat ini merupakan bentuk nyata dari upaya Polsek Terisi dalam mendengarkan suara masyarakat dan berkolaborasi bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

IPDA Tasim mengajak seluruh masyarakat untuk terus berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas demi kebaikan dan kesejahteraan bersama.

“Dengan sinergi yang kuat antara Polri dan masyarakat, diharapkan terwujudnya lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di wilayah Desa Manggungan maupun seluruh Kabupaten Indramayu.” Ujarnya.